

5月 そら組だより

就学前教育カリキュラム【知・徳・体】

知…言語、思考、創造

徳…人と関わる力、規範意識、生命の尊重

体…運動、基本的な生活習慣、健康・安全、食育

5月とはいって、あまりの暑さに初夏の訪れを感じますが子どもたちは戸外で伸び伸び体を動かして遊んだり、草花や虫の様子に興味・関心をもち「この虫なに?」「この花なんて名前だろう?」と夢中になって観察したり、図鑑を見て調べたりしています。また4月に引き続き、一輪車や竹馬、1本歯下駄などを頑張っている子どもたち。友達が挑戦している姿に心を動かされるようで、さらに意欲的に取り組んだり、「こうやってやるといいよ」「できたやん!すごい!」と友達同士で励まし合ったりしながら目標をもって頑張る姿が見られます。いろいろなことを挑戦する中で、頑張る気持ち、できるようになった喜び、うまくいかない悔しさ、失敗したって大丈夫など様々な思いを経験をし、心の成長につながって欲しいと思っています。

夏野菜のお世話

戸外に出るなり「今日もめっちゃ暑いから喉が渇いたよって野菜さんたち泣いてるわ!」と言いい、水をあげて大切にお世話をしてくれています。野菜が実ったことを想像し、「何の料理にしようかな~?」とワクワクしている子どもたちです♪

はやく
大きくな~れ!



お店屋さんごっこ

100円
です!

いくらですか?



美味しい~♪



次は柔らかい
麺にするよ!

そら組の部屋では、食べ物屋とラーメン屋さんを開店しています!「これ人気でそうかな~?」と友達と話をしながら楽しくつくれています。他には、熱々のラーメンをすぐに召し上がってもらうために、イートインスペースもつくりました☆

中あて

そら組の中で盛り上がっている遊びの1つです☆子どもたちでルールを確認しながら遊んだり、また「次からボール2つ使ってしよう」「外野は3人にする?」など子どもたち同士でアイデアを出し合ったりし、どんどん遊びが広がっています。



大阪城公園



シロツメクサでアクセサリーをつくりました。3歳児あか組さんが「なにつくってるの~?」と興味津々。「かわいいプレスレットつくれてあげる!」と張り切ってつくり、おそろいになりました☆

どんな匂い
やろ~?

かわいい?

